

Communiqué de presse du 18 juin 2025

Diffusion immédiate

Le KIF fait vibrer l'été neuchâtelois !



Pendant 6 jeudis de l'été, l'esplanade de la Collégiale s'anime au rythme effréné des rires, des acclamations et de la musique : c'est le retour du Katch Impro Festival (KIF) ! En seulement deux éditions, ce tournoi d'improvisation théâtrale estival est devenu un rendez-vous incontournable de la scène culturelle romande, accueillant en 2024 plus de 4'400 spectateur·rices, dont 1'200 pour la grande finale.

À travers six soirées spectaculaires, le KIF propose des rencontres hautes en couleurs entre quatre équipes d'improvisateur·trices professionnel·les, majoritairement issu·es du canton de Neuchâtel. Grâce à des membres et des invité·es venu·es de toute la Suisse romande (VD, GE, VS, BE), le festival devient un véritable pont artistique entre les régions, rayonnant bien au-delà de ses frontières locales.

Le KIF 2025 souhaite consolider son identité, son ambition et sa mission sociale : à travers des accès et prix libres, il garantit une culture accessible à tous·tes, tout en assurant une juste rémunération des artistes, technicien·nes et membres de l'organisation. Cette ambition a été récompensée, notamment par le premier prix RNL 2025 pour la Culture !

Au programme : des spectacles interactifs, des DJs en live, des foodtrucks locaux, une ambiance festive et inclusive... et une volonté ferme de valoriser l'improvisation comme vecteur de lien social, de diversité culturelle et de réflexion collective. Le KIF, c'est aussi un tremplin pour les talents émergents et une plateforme professionnelle pour les métiers artistiques, techniques et administratifs.

Fier de son enracinement à Neuchâtel, le KIF ambitionne de devenir un rendez-vous estival intergénérationnel, dans un cadre patrimonial unique. Grâce au soutien de ses partenaires publics, privés et culturels, et une équipe passionnée et soudée, le KIF continue de faire grandir l'improvisation romande... et le plaisir de se retrouver ensemble, dans le coucher de soleil neuchâtelois.

Dates : les jeudis 17, 24, 31 juillet & 7, 14, 21 août 2025

Lieux : Esplanade de la Collégiale, Neuchâtel (repli à la Cité Universitaire en cas de mauvais temps)

Contact : Maxance Dell'Orefice [prod@katchimprofestival.ch] - [<https://katchimprofestival.ch/>] - +4179 864 77 34